

4月 ばら組くらすだより



ご入園、ご進級おめでとうございます。新しい園生活が始まり一か月、子どもたちの様子はいかがでしょうか？登園時に、不安になる様子もありますが、朝の会が終わるころにはみんな、にこにこ笑顔になっています。保護者の方も、何か気になることや聞きたいことなどあれば、声をかけていただけたら有難いです。これから一年間、子どもたちが楽しく過ごしながら、成長できるように頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

新しいクラス

3歳の時に同じクラスだった友達、お隣のクラスだった友達、初めましての友達、24人がばら組となりました。園庭では、遊具で遊ぶ姿や虫探し、花探しをする姿が見られます。室内では、ぱんだ組・こあら組の保育室にはなかった遊具がたくさんあり、大喜びで遊んでいます。さくら組と一緒に遊ぶ機会を多くもち、一年を通して2クラスの交流も楽しめたらと思っています。



こいのぼり制作

ばら組になって初めての制作。「見ててね～。四角の紙が丸に変身するよ～」と切って見せると、「おお～」「ほんまや」「やってみた～い」とやる気満々のばら組さんでした。実際にハサミで丸を切ってみようと声をかけると「やっぱり、できないかも・・・」「むずかしい～」「できた！できた～！」と言いながら楽しんでいる子どもや無言で集中している子どもなど様々でした。折り紙をちぎって「ウロコ」をつくっていくときには、「ウロコが少なかったら、寒いからもっと貼るねん」と一生懸命ウロコを貼る子どもの姿は可愛らしかったです。完成したこいのぼりで遊んでから持ち帰る予定です。楽しみに待っていてくださいね。



教えてくれてありがとうございます

「トイレの扉には、指をはさまないでね」「階段をのぼる時は、ウサギさんを見てね。降りる時は、ぞうさんを見てね。」など、つき組さんが幼稚園で安全に過ごすための約束を教えてくれました。真剣な顔つきで、聞いていたばら組さん。次の日から、「これ、つき組さんが言ってたことやね」と今までより気を付けていこうという気持ちが表れていました。

約束を教えてもらったあとは、楽しく一緒に『チャオ！チャオ！チャオ！』の体操をしました。全員、いい笑顔で「投げキッス」をしていたので癒されました。

